



Suspension « Louvre » par Poul Henningsen
pour Louis Poulsen, années 80.





Suspension « Louvre » par Poul Henningsen pour Louis Poulsen, années 80.

Cette suspension a été créée par le designer danois Poul Henningsen pour la maison d'édition Louis Poulsen. Ce modèle a été conçu pour l'église de Skodborg au Danemark en 1957. Cette pièce est une version simplifiée d'un luminaire antérieur conçu par Poul Henningsen en 1942, appelé la Spirale. Ce luminaire offre un éclairage doux et sans aucun éblouissement. Sa conception sphérique permet d'illuminer de manière homogène toutes les surfaces. Il se compose de 13 abat-jours cylindriques métallisés laqué gris disposés sur quatre supports également en métal. En bon état, patine conforme à l'âge et l'usage.

Référence d'ampoule : E27

This suspension was created by the Danish designer Poul Henningsen for the Louis Poulsen publishing house. This model was designed for the Skodborg Church in Denmark in 1957. This piece is a simplified version of an earlier luminaire designed by Poul Henningsen in 1942, called the «Spirale.» This luminaire provides soft, glare-free lighting. Its spherical design ensures even illumination of all surfaces. It consists of 13 cylindrical lampshades with a grey lacquered metal finish, arranged on four metal supports. In good condition, with a patina consistent with its age and use.

Bulb reference: E27.

Dimensions :

